



## KAISERLICH BRILLANT

Mit der symbolischen Überreichung eines silbernen Schlüssels im Großformat durch Roland Pircher, Initiator und Projektentwickler von „Am Kaiserstrand“, an die Hotelbetreiber RIMC gilt das Seehotel Am Kaiserstrand nun offiziell als eröffnet.

Vor 100 Jahren wurde das Kaiserstrand Hotel gebaut und erhielt seinen Namen aufgrund eines Besuchs von Kaiser Franz Josef. Inzwischen ist die Geschichte um das Haus noch um einige Ereignisse reicher. Ganz neu von sich reden macht es jetzt auch durch das sehr moderne und schicke Badehaus im See. Ein schönes Stück Erde – manche sagen, das schönste am Bodensee!

TEXT: MARIA PESCHERS



## AUF SCHNAUFERLFAHRT

Die Mitglieder des DAVC haben ihre ältesten Fahrzeuge zur 3. Schnauferlausfahrt, organisiert vom 1. Vizepräsident Joachim Tornow und Silvia Ruepp, mobilisiert.

Nach einem zünftigen Weißwurstfrühstück im Biergarten des Gasthaus „Kongo“ in Hannover starteten 25 Wagen mit über 50 Teilnehmern. Dank strahlendem Sonnenschein durften zahlreiche Cabrios mit offenem Verdeck fahren. Übers Vorallgäu mit kleiner Rast beim „Hexenhäusle“ führte der Weg nach Leupolz zum „Dorfstadel Museum“, wo die Besichtigung des liebevoll eingerichteten Museums mit ländlichem Kulturgut auf dem Programm stand. Weiter ging's über den Leupolzer Weinberg zum „Himmelszipfele“, einem Kräutergarten der Sinne. Zum Abschluss gab es im Garten des Gasthaus „Hirsch“ Kaffee und Kuchen oder ein kleines Vesper. Während der Fahrt waren die Mitglieder wie stets gefordert, Aufgaben zur Clubmeisterschaft in Form einer Rally zu beantworten. Eine rundum gelungene und perfekt organisierte Ausfahrt.

TEXT & FOTO: HG



## EINE SCHAU – VIEL ANGEBOT ...

... hieß es auf der mittlerweile fünften Herbstschau im Kultur- und Kongresszentrum Weingarten.

Unter dem Motto „Entdecken Sie unsere Stadt“ präsentierten sich am Wochenende vom 18. und 19. September über 50 Weingartener Handwerker, Dienstleister und Einzelhändler sowie ca. 30 Vereine. Von A wie Augenoptik über K wie Klavierwerkstatt bis Z wie Zimmerei war alles geboten. Vorträge – etwa zum gesunden Arbeitsplatz- Modenschauen, Schwertkampf-Vorführungen und Live-Musik – auch auf der Bühne war ständig etwas los. Und wer auch nach der Herbstschau aktiv dabei sein möchte, der konnte sich bei einem der zahlreichen Vereine anmelden: Von Sport-, Narren- und Musikverein, DRK und Maltesern, Freundeskreisen der Partnerstädte über Tierschutzverein, Altdorfer Landsknechtsfährlein und Bürger in Kontakt bis hin zu Eisenbahnfreunden, Kanarienzüchtern oder der Stadtgarde zu Pferd war eine kunterbunte Auswahl vorhanden!

TEXT: BZ | FOTO: REINER JAKUBEK